

## Engagement, das bewegt: Neue Impulse bei der HSG Schoningen/Uslar/Wiensen

Schoningen/Wiensen: Handball, der Sport der Silbermedaillengewinner von Paris, erlebt aktuell einen wahren Höhenflug - und die HSG Schoningen/Uslar/Wiensen ist mittendrin! Dank zahlreicher engagierter Menschen tut sich bei der HSG einiges, und das neue Organisationsteam rund um den ersten Vorsitzenden Christopher Böhm setzt frische Akzente.



### Erfolgreiches neues HSG-Team

Nach einem erfolgreichen Generationenwechsel hat sich ein dynamisches neues Team gebildet, das bereits für Aufsehen gesorgt hat. Ein Höhepunkt war das fantastische Benefiz-Spiel zwischen dem HSV Hamburg und dem TSV Hannover-Burgdorf, das vor zwei Wochen stattfand. Doch das Engagement der HSG geht weiter - am vergangenen Sonntag folgte das nächste Highlight.

## **Neue Kollektion begeistert**

Die Schneider Computer GmbH (IT-Dienstleister und EDV-Service) ist Förderer der HSG Schoningen/Uslar/Wiensen. Cord Schneider, gebürtig in Uslar, war 20 Jahre in Frankfurt und ist jetzt wieder zurück in der Heimat/Eschershausen. Gemeinsam mit dem neuen Sponsor wurde am „Handball-Sonntag“ die brandneue HSG-Kollektion vorgestellt. Ab 13 Uhr trafen sich fast 100 kleine und große Handballer in der Gymnasiumhalle, um die lang erwarteten T-Shirts in Empfang zu nehmen. Getränke und selbstgemachte Waffeln sorgten für das leibliche Wohl, während die Kinder und Jugendlichen kostenlos mit Getränken versorgt wurden.

Um 17 Uhr wurde es dann richtig spannend: Die weibliche A-Jugend der HSG trat zu ihrem Spiel an und wurde von der gesamten Handballgemeinschaft frenetisch angefeuert. Das gemeinsame Foto in den neuen Shirts war der krönende Abschluss eines gelungenen Tages. Die Kinder hatten zudem die Möglichkeit, sich frei in der Halle auszutoben, zu klettern und zu spielen.

## **Fortbildungen der Trainer**

Weitere gute Nachrichten meldet die HSG: Nachdem Alexander Laufer im vergangenen Jahr die C-Lizenz erworben hat, erwerben Jan Marten und André Weifenbach derzeit den DHB-Kinderhandball-Trainerschein. FSJler Linus Reiher macht sich auf den Weg für komplette Trainer C-Lizenz.

## **Trainingszeiten**

Für alle, die sich dem Handballsport anschließen möchten, bietet die HSG Schoningen/Uslar/Wiensen zahlreiche Trainingsmöglichkeiten:

- Bambini-Spielstunde (Jungen und Mädchen 3,5 - 6 Jahre): freitags: 16.30 - 18.00 Uhr
- Mini-Handball: freitags, 15:00 - 16:30 Uhr
- Männliche C-Jugend: Dienstag und Donnerstag, 17:00 - 18:30 Uhr
- Männliche D-Jugend: Dienstag und Donnerstag, 15:30 - 17:00 Uhr
- Männliche E-Jugend: Freitags, 15:00 - 16:30 Uhr
- Weibliche A-Jugend: Montags, 18:30 - 20:00 Uhr und mittwochs, 17:00 - 18:30 Uhr
- Weibliche C-Jugend: Montags, 17:00 - 18:00 Uhr
- Damen: Montags, 20:00 - 21:30 Uhr und mittwochs, 18:30 - 20:00 Uhr
- Erste Herren: Dienstags und donnerstags, 20:00 - 21:30 Uhr
- Zweite Herren: Mittwochs, 20:00 - 21:30 Uhr und donnerstags, 20:00 - 21:30 Uhr

## **Kontakt:**

- Ansprechpartner für die Jugendmannschaften ist Florian Scharberth, Telefon: 0162 9322817: Diese E-Mail-Adresse ist vor Spambots geschützt! Zur Anzeige muss JavaScript eingeschaltet sein!

- für die Männer: Wolfgang Scharberth Telefon: 0163 7118560, E-Mail: Diese E-Mail-Adresse ist vor Spambots geschützt! Zur Anzeige muss JavaScript eingeschaltet sein!
- und für die Damen Jens Rackwitz, Telefon: 0171 /2813443 E-Mail: Diese E-Mail-Adresse ist vor Spambots geschützt! Zur Anzeige muss JavaScript eingeschaltet sein!

**Fazit:**

Die HSG Schoningen/Uslar/Wiensen ist voller Tatendrang und zeigt eindrucksvoll, wie Engagement und Gemeinschaft den Sport und das Vereinsleben beflügeln können.

Danke an Glenn Röber (Foto)